

HUMAS

Sukseskan Porsema XII, LP Ma'arif Banyumas Siapkan Ratusan Atlit Handal

Agung widodo - BANYUMAS.HUMAS.CO.ID

Feb 11, 2023 - 14:38



Kontingen LP Ma'arif Kabupaten Banyumas Dukung Penuh Sukseskan Porsema XII, Dengan Hadirkan Ratusan Atlet Untuk Berlaga di Pekan Olahraga dan Seni Ma'arif (Porsema) Nahdlatul Ulama (NU) XII Tingkat Jateng Yang Digelar di Ungaran, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Kontingen LP Ma'arif Kabupaten Banyumas dukung penuh sukseskan Porsema XII, dengan hadirkan ratusan atlet untuk berlaga di Pekan Olahraga dan Seni Ma'arif (Porsema) Nahdlatul Ulama (NU) XII Tingkat Jateng, yang di selenggarakan mulai Jumat s/d Ahad (10-12/2/2023) di Ungaran, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

Porsema kali ini bertema "Porsema XII menyongsong 1 Abad NU menuju generasi sehat, sportif, kreatif, dan berkarakter" yang akan diikuti oleh peserta didik aktif belajar di madrasah dan sekolah-sekolah di bawah naungan LP Ma'arif

NU Provinsi Jawa Tengah, termasuk PC LP Ma'arif NU Kabupaten Banyumas.



Ketua Kontingen LP Ma'arif NU Banyumas Hidayaturrohman, S.Pd.I menyampaikan, cabang olahraga dan seni ditargetkan bisa masuk nominasi. Dukungan dan support dari semua official, pendukung, orang tua siswa, dan masyarakat Banyumas sangat diharapkan. Pihaknya berharap prestasi atlet Banyumas dapat menjadi embrio, bibit unggul di cabang olahraga dan seni yang berjiwa jujur, sportif, berwatak ahlussunnah wal jamaah.

"Saya pinta kontingen Banyumas di Porsema XII tidak sekadar menjalani rutinitas lomba atau kompetisi. Akan tetapi lebih dari itu Porsema NU bisa melahirkan atlet yang jujur, hebat dan unggul yang bisa diandalkan juga mengharumkan Banyumas," pintanya.

Ketua PC LP Ma'arif NU Banyumas Prof Dr Fauzi, M.Ag, menjelaskan, Kontingen Banyumas hadir secara lengkap di lokasi sebanyak 198 atlet, 80 official, 20 tim pendukung, 4 peninjau dan tim supporter dari masing-masing madrasah yang anak didiknya ikut berlaga di Porsema XII.



"Kontingen Banyumas hadir dilokasi Porsema XII sesuai jadwal, untuk melengkapi jumlah 10 ribu peserta, official, tamu undangan, pejabat negara, pejabat pemerintah propinsi Jawa Tengah, pejabat Kabupaten/Kota se-Jawa Tengah, supporter maupun pengantar, pengunjung dan simpatisannya," jelas Fauzi, kepada awak media melalui sambungan telpon sabtu (11/02/2023) jam 09:30 Wib.

Prof Dr Fauzi, M.Ag mengatakan, bahwa dalam Porsema XII, Kontingen Banyumas akan berjuang semaksimal mungkin, di cabang olah raga diantaranya voli, takraw, futsal bulu tangkis, lari sprint, lari jauh, tenis meja dan catur.

Fauzi menambahkan, pada cabang seni yang diikuti yaitu pencak silat, puisi religi, kaligrafi, karaoke qasidah, pidato bahasa Jawa, pidato bahasa Indonesia, pidato bahasa Inggris, penulisan biografi kiai, kaligrafi, poster, MTQ, debat bahasa Arab, dan debat bahasa Inggris.



"Keluarga besar LP Ma'arif NU Banyumas bersama PCNU, Kemenag Banyumas, Pemda Banyumas dan warga Banyumas, berdoa dan berharap atlit LP Ma'arif Banyumas dapat meraih papan utama. Memperoleh prestasi yang terbaik dari setiap cabang yang dilombakan," pungkas Prof Dr Fauzi, M.Ag.

Sampai berita ini ditayangkan, kegiatan Porsema XII masih berlangsung meriah dan semarang terpancar semangat perjuangan para atlit dan pendukungnya masing-masing.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI